

ASPIRASI WARGA

Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Hadiri Pertemuan Rutin Dan Pemilihan Ketua RT di Desa Binaan

Nasruloh - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 18, 2023 - 10:57



KEBUMEN-Bentuk kedekatan dan kebersamaan dengan warga binaan, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serka Dani Siswoyo menghadiri pertemuan rutin bulanan RT 01 RW 2 desa Kuwaru yang bertempat di balai pertemuan RT 01 RW 2 desa Kuwaru Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah.

Dalam pertemuan tersebut di bahas Laporan akhir tahun dan Reorganisasi pengurus RT yang di hadiri Kades Kuwaru, Ketua BPD, Kadus 2, Ketua RW, Ketua RT dan warga RT 01 RW 2. Adapun Terpilih sebagai Ketua RT yang baru bpk Abas menggantikan bpk Sugeng.

Usai pelaksanaan pemilihan Ketua RT, bapak Sodikin selaku Kepala Desa Kuwaru menyampaikan terimakasih kepada seluruh warga dan segenap pengurus atas kerjasamanya selama ini, dalam menjalankan Program Kerja dan Program Kegiatan di lingkungan RT 01 RW 2, Harapan kedepan semoga Ketua RT yang baru saja terpilih yaitu bapak Abas dapat lebih baik untuk kemajuan RT 01 RW 2 ini.

Dalam kesempatan tersebut, Serka Dani Siswoyo mengucapkan selamat kepada bpk Abas atas terpilihnya sebagai ketua RT dan terimakasih kepada bpk Sugeng yang selama ini telah bekerjasama dengan baik, semoga hal hal yang sudah baik ini akan terus ditindaklanjuti oleh Ketua RT yang baru.

"Saya mengharapkan kerjasama dari semua pihak, baik dari pengurus RT, RW dan juga warga untuk memberikan informasi apabila ada kegiatan yang melibatkan masyarakat, supaya saya selaku Babinsa desa Kuwaru dapat bersinergi bersama masyarakat", terang Serka Dani Siswoyo

Babinsa menambahkan agar semua warga tetap waspada. "Jika ada orang yang tidak dikenal nampak mencurigakan di wilayah, awasi dengan seksama dan segera hubungi Ketua RT/RW lewat telpon. Hal itu untuk menjaga hal yang tidak diinginkan. Apabila terbukti melakukan tindak kriminal, segera hubungi Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Kades agar dapat dilakukan tindakan yang tepat", pungkasnya.

Redaktur : Nasruloh